

後川中学校 地域瓦版

地域回覧用通信 No5 令和3年9月17日



運動会の日程です！

愛校作業できれいになった校庭を使って、令和3年度保小中運動会を9月25日(土)【予備日26日(日)】に実施します。生徒は、応援団長、各係のリーダーを中心に練習をスタートしています。残暑が厳しいことが園児・児童・生徒に与える影響を考え、昨年度から1週間遅い日程となります。



また、新型コロナウイルス感染拡大防止措置のためR3の保小中運動会についても昨年同様、半日での短縮した開催予定となっています。8月以降、高知県でも過去最多の感染者を記録するなど予断を許さない状況が続いてきました。9月中旬以降、やや

減少傾向になりつつありますが、気の抜けない状況には変わりありません。職員、園児・児童・生徒は、手指消毒、マスクの着用、朝夕の検温や3密にならない等、日々感染予防に努めております。

9月1日の臨時校長会において、運動会等の学校行事における“大人同士の接触の機会をできるだけ減らす”こと等、学校での感染防止の徹底等の通知が発出されました。これにより、今年度の合同運動会は昨年度以上の制限下での開催にならざるを得ません。そこで、来賓の皆様や地域の皆様の参加についてはご遠慮いただくようお願いしているところとです。

後川中学校として最後の運動会がこのような開催となり残念ではありますが、諸事情をご理解ご協力いただきますようお願い申し上げます。

たくさんの、古紙・アルミ缶等を集めることができました。ありがとうございました。

8月22日(日)の廃品回収ではたくさんの地域の方にご協力いただきありがとうございました。

特に、各地区の区長さんには事前のお知らせや放送も含め、色々とお手数をおかけしたと思います。

おかげさまで、みな様のご協力によりアルミ缶・古紙・ダンボールをたくさん集めることができました。

区長さんをはじめ地域の方々には、利岡小・後川中PTAより、本紙面をお借りしてお礼を申し上げます。

本当にありがとうございました。

来年度(令和4年度)以降、利岡小学校が引き続き行う予定です。しかし、集配物や実施方法等詳細につきましては、10月以降のPTA役員会で決定されると思います。

利岡小学校よりお知らせがあると思いますので、そちらをご覧ください。

